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Devasta un residence,

condannata straniera
ASSISI - Se l'è cavata con un ammenda di 200 euro C.L. una stra-
niera che nel luglio del 2001 devastò un residence situato a Santa
Maria degli Angeli. Piatti, vetri e altri oggetti finirono in frantumi
durante una furibonda lite con il proprio uomo che invece è stato ri-
conosciuto innocente dal giudice della sezione di Assisi del tribuna-
le di Perugia che ieri ha emesso la sentenza. Assolti entrambi dall'ac-
cusa di aver molestato la quiete pubblica. E' andata bene anche ad un
imprenditore edile originario di Alcamo alle cui dipendenze era sta-
to sorpreso un cittadino extracomunitario sprovvisto di permesso di
soggiorno in quanto il reato, riscontrato nel 2001, si è nel frattempo
prescritto. 
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Non ci saranno

aumenti per le 

principali tariffe:

tutto resta invariato

TARIFFE

La detrazione favorirà

le famiglie con anzia-

ni e reddito inferiore 

a 12 mila 500 euro

ICI

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

ASSISI - Il consiglio comunale
ha approvato a maggioranza il
bilancio di previsione per l'an-
no in corso e il programma
triennale delle opere pubbliche.
"E' un bilancio fortemente
condizionato dai pesanti vinco-
li imposti dalla Finanziaria - ha
spiegato ieri nella sua relazione
l'assessore del ramo Claudio
Boccali - che, tra le altre cose,
ha tagliato dell'8 per cento la
spesa corrente (escluso il socia-
le). Abbiamo fatto una mano-
vra rigorosissima  per cercare di
rientrare dentro il patto di sta-
bilità.  Questo sarebbe potuto
avvenire solo con
la conseguenza
del blocco totale
di alcuni funzio-
ni importanti
dell'ente. Per cui
abbiamo preferi-
to sforare (di
477mila euro)
con l'obiettivo
però di rientrare
nei limiti del pat-
to nel bilancio
consuntivo gra-
zie ad una mano-
vra correttiva che
disporrà l'ester-
nalizzazione di
alcuni servizi. Lo
sport e la cultura
- ha aggiunto
Boccali - sono i
settori più pena-
lizzati con un az-
zeramento pres-
soché totale dei
contributi anche
a favore di inizia-
tive ormai conso-
lidate come la
rassegna Bastia
Estate. Limate
pesantemente
anche le manu-
tenzioni ordina-
rie della viabilità
e degli edifici di
proprietà comu-
nale. Nessun ta-
glio invece al so-
ciale dove vengo-
no mantenuti  i
servizi esistenti e
finanziati di nuo-
vi al servizio del-
la famiglia, dei
giovani disagiati
e delle scuole.
L'Ici e le altre ta-
riffe comunali
restano invariate,
mentre viene au-
mentata di
70mila euro la

detrazione Ici di cui potranno
beneficiare le famiglie di pen-
sionati con un reddito lordo
massimo  di 12 mila euro".
Contro la manovra si sono sca-
gliate le minoranze. Per l'azzur-

Bilancio 2006, tagli

a cultura e sport
Inalterate le tariffe, aumenta la detrazione Ici per gli anziani

Il consiglio comunale di Bastia ha approvato il documento a maggioranza

Convegno di ginecologia

alla Cittadella 
ASSISI - Domani alle ore 9  avrà inizio, presso la Cit-
tadella in Assisi, un convegno nazionale di Ginecolo-
gia ed Ostetricia che verterà sul tema "Alterazioni del
pavimento pelvico", con la collaborazione  dell'azien-
da Ospedaliera di Perugia, dell'Università degli studi
e della Usl n.2 dell'Umbria, promosso dalla scuola di
specializzazione in Ginecologia ed Ostetricia  e sue
strutture complesse, con il coordinamento del profes-
sor Pier Luca Narducci, direttore Ostetricia e gineco-
logia Ospedale di Assisi. L'appuntamento, che vede la
presenza di illustri professionisti di rilevanza naziona-
le, pone al centro un tema  molto importante per la
salute della donna, quale l'approccio multidisciplina-
re della riabilitazione della disfunzione pelvica, la te-
rapia farmacologia dell'incontinenza urinaria  ed i
nuovi materiali di protesi nella chirurgia pelvica rico-
struttiva. Per quest'ultimo aspetto, in particolare, il
dottor Narducci, unico in Umbria,  sta da tempo at-
tuando nell'ospedale di Assisi terapie chirurgiche in-
novative per guarire l'incontinenza urinaria ed il pro-
lasso vaginale.

I bambini delle elementari

incontrano il sindaco
BASTIA - I bambi-
ni della V elemen-
tare della scuola di
XXV Aprile sono
stati accolti ieri
mattina nella Sala
Consiliare dal sin-
daco Francesco
Lombardi. I bam-
bini, accompagnati
dalle due insegnan-
ti, hanno posto nu-
merose domande al
sindaco, sulla difficoltà del suo "lavoro", sulle proble-
matiche poste dai cittadini, sulle iniziative dell'ammi-
nistrazione comunale per i ragazzi. La presenza di alcu-
ni bambini appartenenti a famiglie immigrate ha con-
sentito di parlare anche del tema dell'immigrazione e
dell'integrazione interculturale. I bambini hanno quin-
di visitato il resto della Residenza Municipale, dimo-
strandosi molto interessati.

Primarie Unione,

sì di Passeri

e Matarangolo
ASSISI - Ancora un passo in avanti
verso le primarie dell'Unione. Ieri, nel
corso dell'incontro svoltosi presso la
sede di Rivotorto della Margherita, i
due candidati a sindaco che dividono
le forze del centrosinistra hanno ma-
nifestato la propria disponibilità a
partecipare alle primarie. Franco Ma-
tarangolo a dire il vero la disponibili-
tà l'aveva data già da un pò. E' invece
una notizia l'assenso del dl Claudio
Passeri dal momento che spetterebbe
al suo partito, sulla base di un accordo
regionale, esprimere ad Assisi il candi-
dato a sindaco. Passeri in questo mo-
do ha dimostrato di adoperarsi con-
cretamente per il superamento del-
l'impasse esistente alla ricerca dell'u-
nità del centrosinistra. Il segretario dl
Benincampi  non ha  rinunciato co-
munque ad esprimere la sua contrarie-
tà rispetto alle primarie. Al pari dell'ex
sindaco ds Vitali che ha evidenziato i
rischi che si nascondono dietro ad una
consultazione che potrebbe risolversi
in un clamoroso flop qualora il popo-
lo del centrosinistra non dovesse ri-
spondere adeguatamente in termini di
partecipazione. E questo potrebbe tra-
sformarsi in un pericolosissimo boo-
merang in vista delle elezioni. Il coor-
dinatore ds Felici si è mostrato invece
più possibilista ricordando però che il
coordinamento della Quercia si pro-
nuncerà in merito domani e che non è
da escludere che possa indicare un
proprio candidato. Sì del segretario
del Prc Di Lascia e dei dipietristi Bru-
fani al ricorso alle primarie. Nessuna
pregiudiziale al riguardo anche da par-
te del segretario del Pdci Angeletti.
Assente il rappresentante dello Sdi
Jengo. 
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servizi che restano sempre gli
stessi, e con il passare degli an-
ni, sempre più inadeguati. E'
come se ci trovassimo difronte
ad uno scheletro costretto a so-
stenere un peso sempre più

consistente. Questo bilancio
fornisce una misera curetta di
calcio volta solo ad evitare che
lo scheletro si spezzi ma lascia
irrisolti i problemi di fondo".
Anche il capogruppo del Prc

Luigino Ciotti non ha lesinato
critiche all'atto approvato: "Il
fatto che vengano raddoppiati
gli oneri di urbanizzazione di-
mostra, come denunciamo da
sempre, che si sta costruendo
troppo. Inoltre non è prevista
alcuna misura volta al potenzia-
mento delle piste ciclabili e a
disincentivare l'uso delle auto-
mobili. Né è stato messo in
moto alcun elemento di bilan-
cio partecipativo". Ciotti ha la-
mentato anche il fatto che siano
stati destinati 150mila euro al-
l'ampliamento del centro socia-
le di San Lorenzo e nulla alla
realizzazione di quello di Mez-
zomiglio che è tutt'ora costretto
in affitto al piano terra di un
palazzo.   

ro Massimo Mantovani non
vengono affrontati i nodi strut-
turali e manca una razionalizza-
zione della spesa. "Alla crescita
della popolazione di Bastia non
si accompagna un aumento dei

Mostra di Giotto ad Assisi: polemiche
tra Università e il candidato a sindaco Ricci

ASSISI - Il professore associato di Storia dell'arte medievale
dell'Università per Stranieri di Perugia Elvio Lunghi intervie-
ne rispetto alla proposta di Claudio Ricci di realizzare ad As-
sisi una mostra su Giotto nel 2007. "Nel 2004 presentai a
Giorgio Bartolini il progetto di una grande
mostra dedicata a "Giotto e Assisi", da te-
nersi nella Basilica Superiore di San France-
sco e nelle sale di Palazzo Vallemani nella
primavera 2006, alla scadenza del suo secon-
do mandato. Bartolini mi rispose di non es-
sere interessato - in realtà la risposta fu mol-
to più colorita - né maggiore interesse mo-
strarono gli assessori della sua giunta. Pre-
sentai allora - prosegue il professore - la proposta al padre cu-
stode del Sacro Convento di Assisi e al dirigente dell'ufficio
cultura della Regione dell'Umbria. Entrambi si dissero dispo-
sti ad aderire al progetto, ma suggerirono di posticipare l'a-

pertura della mostra fino alla primavera 2007, ad elezioni av-
venute. Nel corso del 2005 feci numerosi incontri per defini-
re la sede dell'esposizione e la selezione delle opere da richie-
dere. Ad un paio di riunioni partecipò come ospite anche

Claudio Ricci, senza però assumere alcun im-
pegno né politico né economico per conto
dell'amministrazione comunale. Leggo ora dai
giornali che Claudio Ricci ha inserito il pro-
getto di una mostra su Giotto nel suo pro-
gramma elettorale, presentandola come una
sua idea e senza avere la buona creanza di no-
minarmi. Quanto sia stata "lungimirante"
l'amministrazione Bartolini nei confronti di

una politica culturale legata alle caratteristiche storiche di As-
sisi lo dimostra la mancata partecipazione alle iniziative re-
gionali sul Perugino, nonostante che Vasari indichi in Andrea
d'Assisi il maggiore allievo del Perugino". 


